
 

桜運輸㈱ 弥富市東末広 9-51 ☎0567(68)1166 Fax0567(68)1169 

0000000000000000000000000000000000000000000000000000000000000000000000000000000 

 

 

 

 

 

 

平成 29 年 8 月発行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんは感情のコントロールできてますか？ まぁ、喜怒哀楽のうち「喜」と「楽」は好きな

だけ表現してもらえばいいけど、「怒」と「哀」を周りに知られることなく処理できてますか？

私は全くダメ(+_+)昔はもう少し出来てた気がするけど、最近は全身で怒りのオーラを出しまく

り。 さらには「何で気付かないんだよっ」ぐらいに思ってたりして、わざと出すこともあるぐ

らい。 社長なんだから叱るのは当たり前と思ってハッキリ言ってたけど、最近気付いてビック

リしたことが。 みんな、私みたいに会社で感情をむき出しにするようになってしまった(*_*; 

機嫌が悪いとか、疲れてるとか、忙しいとか。。 「あれ？ここって会社だよね？」って確認し

たくなる時があるけど、そう！みんな私の悪いとこを真似してるだけだったΣ(ﾟ д ﾟ lll)ｶﾞｰﾝ 真

似はしてないかもしれないけど、トップがやってることはみんなも OK って雰囲気になっちゃっ

たかしら？？とにかく、私が直さないことにはみんなも直らないのね…と反省し、先ずは事務所

のみんなに謝罪しました。私が直す→事務所のメンバーが直る→ドライバーさんも直る、と、こ

んな好循環素晴らしい(^^♪ 子育てと同じで良いことも悪いことも真似るのね、と思ってちょっ

と怖くなりましたが、いつか効果が現れるといいな♬ 

専務時代はそれこそ怒ってばかりだったから「鉄の女」と陰で呼ばれていたけど、その名残か最

近よく聞かれることがある。 「いいえ、豊〇議員のような暴言は吐いていませんよ(苦笑)」 

同じ質問に同じ答え、この数か月で何回やり取りしただろう。 

あれぐらい言えたらスッキリするかもしれないけど、あとできっと言い過ぎたと落ち込むわ。 

会長は言い過ぎた自分を後で反省するのがイヤで、何にも言わなくなったらしい… 

それってコントロールできてるとは違う気もするけど、でも敵の少ない会長はそういうとこが大

きく評価されてるのね。 はい!! 見習います‼ 

 

みなさん、ご無沙汰しております。秋の味覚が出始めて太りだした細江です。去年トレーニン

グで 5 ㎏落としたのに、それより 6.５㎏も増えてしまった(*_*; だってこの時季の食べ物って

美味しすぎる☺ 梨にシャインマスカット、それ以外は栗とサツマイモ…と、大好きなものばか

り(⋈◍＞◡＜◍)。✧♡ 梨は絶対に冷蔵庫に入れてあるけど、皮をむくのが面倒な時は大人買いし

てあるガリガリ君の梨味で満たす！ って、こんなこと書いてると後藤が「なんだ、社長だっ

て好きなだけ食べて太ってんじゃねぇか！俺にばっかり言うなよ」と文句言ってきそうです

が、私はやると決めたらやるんです✌普段みんなに厳しいこと言ってる分、結果を出さなければ

いけない。M だとも言われますが、みんなのお手本になれるよう努力してるんです!!（って本

当か？）まぁダイエットもそうだけど、今回は絶対に成し遂げたいことがあるので公言してお

きまーす☆ 
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桜運輸 

編集長を 4 人体制にしてから 1 年が経ち、編集長交代の時期がやってきましたー！というより、勝

手に私が決めただけだけど、今後は長谷川の代わりに細田が入ります。ここで細田についての予備知

識☝ なんといっても PC 能力が事務所ナンバーワン☆みんなわからないことがあるとすぐ聞くから

「何回も同じ事言わせないで～」って思ってるはず。ごめんね。 

でもさくらだよりはネタさえあれば簡単に作ってくれそう(^^♪ 

今は電話応対や日々の配車記録をまとめ請求書発行を担当して貰っているので、関わりのある方もた

くさんみえると思います。流行りに敏感で、便利グッズは大好物。芸能ネタも得意分野で一緒にニュ

ースを観ていると説明してくれて分かりやすい♫ 本人曰く「バブルの申し子」らしく、世界各国に

旅行も（今は行けてないけど）たくさん行ってて知識豊富。子育てしながら流行りのグッズや話題に

アンテナ張ってて、どこにそんな時間があるんだろう…と感心しますが、たくさんある引き出しから

おもしろネタも出しつつひと味違ったさくらだより作って貰えるよう期待♪ 

12 月号で初登場となりますので、みなさんよろしくお願いします。 

8 月に入社した横山です‼ 

過去に 8 年間海上コンテナのドライバーをしていました。

しばらく輸送業務から離れていましたが、縁あって桜運輸

に入社しました。自動車は動く凶器だと思っています。 

自分が運転する際、凶器にならないよう安全第一を心掛け

平常心を保ち、丁寧に仕事をしていきたいと思います。 

よろしくお願いします。 

創立 50 周年記念式典が終わった後の出勤日、現在パー

トとして働く女性ドライバーさんが一枚のハガキをく

れました。一緒に写った写真にメッセージを添えて❤ 

もらった瞬間から涙出ちゃったけど、私の心にそっと

明かりを灯してくれた出来事でした。些細な事、と思

う人もいるかもしれませんが、どれだけ支えになるこ

とか！そして相変わらず単純に「やっぱりがんばるっ

‼」と誓ったのでした☆ ちなみにこの写真、女性ド

ライバーが 8 人も写っててみんなとっても綺麗♥  

みんなで朝ご飯なんて

めったにない機会♪ 

社長からお知らせ 

 


